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【本报讯】34 位 苦 行
僧团于 5 月 28 日星期日抵
达三宝垄。自 3 月 23 日以
来，来自泰国、马来西亚和
印度尼西亚的 34 名僧人一
直在徒步进行头陀仪式，
他们从泰国出发一直步行
到印尼婆罗浮屠。泰国苦
行僧（Thudong）是一种修行
方式，主要是受佛教思想
的启发，通过自我克制来
达到心灵净化的目的。从
相貌上看，他们多数面色
古铜，披着被风吹乱的头
发，身体覆盖着灰尘和污
泥。在泰国人民心目中，
泰国苦行僧具有很高的崇
敬度，被认为是顶级的修
行 者 之 一 。 他 们 行 踪 奇
特，生活十分精简，只吃少
量的食物，从而通过克制
体悟到生命的真谛，从而
达到一种超然的状态。

本次苦行僧团从泰国
徒步到印尼之旅得到了广
大群众的关注。苦行僧团
在印尼期间，一路受到民众
的欢迎，三宝垄市民也不例
外。不仅是佛教徒，其他宗
教徒也兴高采烈地欢迎苦
行僧团的到来。从此可以
看出印尼人民非常和谐，虽
是多元民族国家，但大家能

够互相尊重，和睦相处。男
女老少都扶老携幼在街上
迎接苦行僧团的到来，大家
都捧着鲜花或四事供养，既
是袈裟、饮食、卧具、医药，
准备供僧。苦行僧团一路
徒步，一路化缘，尽管他们
已经持续了好几个月，不分
昼夜步行，日晒雨淋，但他

们仍然身体健康，精神饱
满。据了解，34 位苦行僧
当中，有 28 位来自泰国、四
位来自马来西亚和两位来
自印尼。马泰僧侣当中只
有一位僧侣来过印尼庆祝
卫塞节。

5 月 28 日下午三时，苦
行 僧 团 参 观 了 位 于 Wido-

harjo 街的广恩佛堂（Vihara
Adi Dharma）。走进佛堂后，
工 作 人 员 给 僧 团 洗 脚 洗
尘。下午，苦行僧团与佛
堂道亲、领导嘉宾和广大
施 主 共 同 念 经 并 进 行 交
流。三宝垄市长以及中爪
哇宗教和谐论坛 (FKUB)也
出席了加持会。活动现场

千里逢迎，高朋满座。 Ita
市长在致辞中表示热烈欢
迎，希望苦行僧团们能够
平安顺利抵达目的地——
婆罗浮屠。晚上，苦行僧
团下榻广恩佛堂休息。

次日清早五时，苦行
僧继续徒步，他们先参观
大觉寺（Tay Kak Sie）。广大

群众都十分关注苦行僧团
的徒步行程，有的满街迎
接，有的一路陪同，大家争
先恐后供僧。苦行僧团将
这些带不走的布施物品都
回馈给有需要的社会。到
了大觉寺，工作人员准备
了 花 儿 并 进 行 了 洗 脚 仪
式。苦行僧团在大觉寺大
礼堂与在场施主们一起念
经。接着，僧侣代表分别
致 辞 ，洒 甘 露 水 ，回 向 加
持。大觉寺理事代表钟兆
先表示非常荣幸苦行僧团
能够参观大觉寺，这可真
是 千 载 一 时 ，盛 况 空 前 ！
苦行僧团也在致辞中表示
印尼人都和蔼可亲，他们
没有想到来到印尼之后，
能够得到警察、军人和有
关当局的陪同，还得到了
印尼市民的热烈欢迎，真
是令人感动！

苦行僧团共进早餐之
后 ，继 续 步 行 前 往 Budha
Jayanti 佛 堂 。 在 步 行 到 马
格朗的路上，中爪哇省长甘
贾尔也特地抽空会见苦行
僧团。目前苦行僧团已经
抵达最终目的地——婆罗
浮屠，并将于 6 月 4 日在那
里 隆 重 庆 祝 2023 年 卫 塞
节。 郑金芳 报道
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从泰国徒步到印尼的苦行僧团抵达三宝垄
省长甘贾尔会见 广恩佛堂与大觉寺热情迎接

中华总商会西爪分会举办经济座谈会

【万隆讯】5 月 25 日，中
华总商会西爪哇分会在万隆
福清同乡基金会会所大堂举
办了由庄俊钦先生（Mr.Gi-
nawan Condro)主讲创业经历，
由OCBC NISP经济分析师讲
述经济前景的座谈会。

约 160 位出席嘉宾有雅
加达来的中华总商会辅导王
涵，秘书长周维樑一行、中华
总商会西爪哇辅导李振健，
黄启靖，分会副主席吴元昌，
吴伟中，黄启渊，王湧，郭贤
錦，王德珍，还有社会贤达黄
裕琴，黄季焰，杨裕腾，吴永
健，社团领导朱玉仙，杨汉
平，黄超良，丘国南，李惠元，
冯群雄，郭伟庆，何椿耀，李
振山等.。座谈会主持人是
倪 尤 莉 博 士（DR.Juliana
Hindardjat,S.PSI.,Psikolog,M.
TH）、经济分析师是 Yohan
Sudarto、YansenD Purwanto。
主讲嘉宾庄俊钦是印尼及万

隆福清同乡基金会主席兼中
华总商会西爪哇分会主席，
也是玛琅东南亚圣道神学院
（Stt SAAT）基金会主席兼万
隆福音堂资深长老。

晚 6.30 时，座谈会嘉宾
都准时到场，由筹委会主席
兼分会执行主席黄积裕宣布
开始并致词欢迎感谢嘉宾们
拨冗来参加座谈会。接着略
谈与商会有关事宜：中华总
商会遍佈世界各地，商会的
原则是团结商团力量，带动
业务发展，互相交流，共享资
源，让会员可以掌握。中华
总商会遍佈世界各地，商会
的原則是团结商团力量，带
动业务发展，互相交流，共享
资源，让会员可以掌握并善
用商会机能为桥梁，带领企
业朝向国际化，培养新一代
接班人，做好企业传承并弘
扬华商文化精神，并讲到？
今年度商会的工作计划。

座谈会主持人倪尤莉博
士提出的问题：1 与家庭有
关的问题：你从小就富有
吗？ 第一次自己开公司的
经历是怎样的，是什么领
域，你为什么对这个领域感
兴趣？

庄先生回答：“我出生在
马格朗（Magelang）一个虽不
富有但父母都有自己的事业
的家庭。但我没兴趣继续父

母的事业。我从比较传统的
父亲和干练的母亲那里学到
许多经商的经验使我能创业
成功。我从小就对商业感兴
趣，常跟着父母和商界朋友
见面，也帮父母查看财务状
况或催已到期债款。第一次
经商没有带给我美好的印
象，因为被我的生意伙伴卷
走一笔款，甚至也曾给好友
卷款。不过，吃一堑，长一

智，从此我就更加小心谨慎
了。我年轻时，曾经卖过一
种加工花生小吃，自己到处
兜售，但常被拒绝。但我不
气馁，还是孜孜不倦地努力
兜售，后来他们都买了，并成
为长期客户。后来我从事汽
车行业，拥有两种以销量非
常好而闻名的汽车，卖得很
成功。”

“我所有的成功都离不
开上帝的同在和引领。我自
己也很努力，有时候因为忙
着招待顾客而忘记吃饭或吃
得太快，让妻子为这唠叨，我
自己也知道这是不健康的。”
庄先生还分享了怎样开始做
并一直做到今天的CNI多层
次业务、在好朋友帮助下建
立的采矿业务，也讲了在银
行业失败过，因风险太大，至
今不敢再从事银行业务。

当被问及什么业务是最
有前途、最赚钱的？他回答

说：“任何生意都可以做好，
但你必须能够看到时机。如
果能在正确的时间抓住并完
成，那成就也会是惊人的。”

最后的结论就是，要成
为成功企业家必须具备的价
值观：要勤劳地，努力去做好
工作、只要是正确的，就不要
羞于去做那份工、要坚持，永
不放弃、要有诚信、可被信
任、必须活得正直实在、不要
使用可能导致业务出问题的
方法、要多学习，多读书，学
习伟人或智者的成功故事、
要与他人建立良好的人际关
系。

而后由两位经济分析师
讲述经济前景。嘉宾们都很
关注这些资讯，毕竟这都是
与企业家息息相关的事，多
听多了解有关状况总是有好
处的，赴会者都感到这次座
谈会带来的信息量大，真不
虚此行。 （雪妮报道）

座谈会进行时座谈会进行时

左起：吴元昌、庄俊钦夫人、
周维樑、王涵

左起左起：：纪传坚纪传坚、、王光来王光来、、黄启黄启
靖靖、、黄季焰黄季焰、（、（后后）：）：游宏敏游宏敏、、郭伟郭伟
庆庆、、杨后椿杨后椿、、冯群华冯群华

左起左起：：周维樑周维樑、、王涵王涵、、李振健李振健、、黄裕黄裕
琴琴、（、（后左后左33起起）：）：洪民和洪民和、、杨汉平杨汉平、、廖南廖南
基基、、李振山李振山、、林宗仿林宗仿

左起左起：：陈清章陈清章、、王德珍王德珍、、王湧王湧、、纪传纪传
坚坚、、王光来王光来、、黄启靖黄启靖、、黄季焰黄季焰

左起左起：：吴永健吴永健、、黄启渊黄启渊、、杨裕腾杨裕腾、、郭郭
贤锦贤锦、（、（后后）：）：薛顺龙薛顺龙、、范均发范均发、、朱玉仙朱玉仙、、
冯群雄冯群雄、、林文星林文星
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